

Compte rendu du stage de Kerri Marowske  
Été 2011

Pendant l'été de 2011, j'ai visité Noisy-le-Roi et Bailly. J'y suis restée pour 6 semaines avec trois familles d'accueil. J'ai pu profiter des stages aux écoles suivantes : le Collège Jean-Baptiste de la Quintinye, le Lycée International de Saint Germain-en-Laye et l'École supérieure de Vente à Versailles. En plus, après la fin de l'année scolaire, j'ai pu travailler à E-Maj pour quelques jours.

Comme vous savez, je suis en train d'étudier l'éducation à Albion College et j'espère devenir professeur de français ou de d'histoire, alors mon séjour à Noisy était essentiel pour ma formation professionnelle. Cependant, j'ai gagné beaucoup plus que juste de l'expérience avec les écoles différentes. Mon séjour en Noisy-le-Roi a changé ma vie.

D'abord, avant de mon arrivée en France j'avais peur. J'avais voyagé en France avant cet été, mais je n'y avais jamais passé plus de trois semaines et je n'avais jamais voyagé toute seule. Donc, chaque étape était une nouvelle expérience, une nouvelle leçon pour moi. J'ai eu la chance de rencontrer trois familles très gentilles et généreuses. J'ai appris les petits éléments de la vie quotidienne française comme les desserts typiques ou que les fruits sont servis après chaque repas. J'ai eu l'opportunité de prendre un train par moi-même pour aller à Paris et à Saint-Germain. En plus la première fois où ma carte de crédit n'a malheureusement pas marché dans le kiosque des billets au moment où je n'avais pas de pièces, un homme très gentil m'a donné de l'argent pour acheter le billet. C'est juste un exemple de la gentillesse des gens de Noisy et Bailly. Pour moi, c'étaient les petites choses comme ceci dont je me souviendrai pour le reste de ma vie. C'est vrai que j'ai vu les grands sites, la Tour Eiffel, l'Arc de Triomphe, le Château de Versailles et tous étaient magnifiques mais ça serait possible de les visiter pendant des vacances typiques. Avec le jumelage, j'ai eu les expériences qu'une personne ne pourrait pas avoir pendant de simples vacances.

Pour moi, aussi, c'est fantastique maintenant d'avoir des amis français. Aux Etats-Unis il y a une phrase, « It's a Small World » (c'est un petit monde) et à ce moment, c'est vrai pour moi. J'aime le fait que j'ai des liens avec un autre pays, que je suis un citoyen du monde. En plus, j'ai gagné beaucoup de respect pour le jumelage en général. Les résidents de Noisy-le-Roi/Bailly et Albion ont les opportunités incroyables. Pour les enfants et les adultes c'est important de connaître les autres cultures et comprendre les autres perspectives. Je suis très contente que j'ai pu participer dans cette initiative grâce au jumelage. Je me sens que je fais partie d'une chose plus grande que juste moi.